

Proyecto “MultiLateralidades”

Plan de acción

Dentro la próxima semana lanzaremos un llamado para conformar un equipo de voluntarios en el área de la electrónica y de diseño, para desarrollar el “Kit Estrimple”. / Cristian

También se lanzará una campaña de *crowdfunding* en busca de aportantes solidarios para el desarrollo de las primeras unidades / Marco

También iniciaremos la búsqueda de un main sponsor para todo el proyecto, que tendrá mayor visibilidad en la fase del festival. / Marco – Israel - Cristian

A la vez, en procura de solucionar los aspectos logísticos, contactaremos a empresas de servicio postal para ofrecerles un esponsoreo. / Marco

Simultáneamente entraremos en contacto con pequeñas organizaciones de músicos en los distintos países, en procura de determinar un perfil de músicos que requerirían de estos materiales. En base a eso se realizará una lista de prelación de los artistas. Al recibir sus kits asumen el compromiso de realizar de una a 3 actuaciones en el festival, como contrapartida por el equipamiento. / Marco – Israel - Cristian

Esperamos que al cabe del primer mes el equipo de voluntarios haya logrado desarrollar un kit que reúna las condiciones de ser económico, fácil de montar y que otorgue la calidad deseada. No bien se logre establecer un perfil y se cuente con recursos económicos se podría llevar a cabo una compra inicial de los componentes necesarios para armar los primeros kits, que podrían ser de 50 a 200. / Israel - Cristian

Con ese número ya es posible determinar la fecha de la primera fase del festival de *streaming* “MultiLateralidades”, con la participación de los músicos que ya han recibido su kit. / Marco – Israel

El festival se desarrollaría en tres fases: una instancia regional, una instancia nacional y una fase continental. Todas serán emitidas vía *streaming* por un canal oficial, la diferencia estará en la integración de las “grillas” de cada fase. / Marco – Israel - Cristian